



## 消費税10%増税を許すな！ 3・13重税反対西春日井集会

3月13日(水)は重税反対の日です。毎年、多くの団体・個人が一緒に重税に反対し、行動を行っています。また、一昨年からは申告書にマイナンバーの記載欄が設けられ、添付書類台紙にも本人確認書類の添付欄が追加されており、マイナンバー制度そのものを廃止させる運動も同時に求められています。

この日は、中小業者が多くの国民と連帯して、重税に反対する全国的な統一行動日です。銀行の金利は下がり、深刻な消費不況が続いています。このまま今年の10月に消費税増税と合わせて複数税率が導入され、さらに4年後からはインボイス制度が開始されれば、中小業者の負担はさらに大きくなり、廃業に追い詰められる業者も出てくるのが予想されます。

北名古屋民商では、これから新たに「消費税10%中止を求める請願」署名を行っていきます。この運動を大きく広げ、増税反対の大きな世論をつくりましょう。集会への参加と合わせ、署名のご協力をお願いします。



### 3・13重税反対統一行動西春日井集会

3月13日(水) 午後1時30分開会 北名古屋市総合体育館小会議

## 必ず無罪を勝ち取ろう！！ 倉敷民商弾圧事件全国交流会開催

1月21日(月)、岡山県倉敷市で「倉敷民商弾圧事件裁判勝利を目指す全国交流集会」が行われ、全国から250名、愛知県からは県内の民商などから17名が参加しました。

昨年、1月12日に広島高等裁判所から一審破棄差戻しの判決が出されてから1年が経過しましたが、その後裁判は、検察側が立証計画をなかなか提出しなかったため、公判が開かれない状態が続いています。集会では、全国8県の代表者がそれぞれの活動報告を行い、愛知の代表は、『愛知ではこれまで全国の署名のうち、1割ほどを集めてきました。何としても無罪を勝ち取るために、これからも全力で奮闘する決意です』と発言しました。

原告の禰屋さんが不当に逮捕されてすでに5年の月日が経過しました。今後も禰屋さんの無罪を勝ち取るための運動として署名活動を続けていきますので、ご協力をお願いします。



## 平成30年分確定申告相談会 事務局からのお願い

確定申告の時期を迎えました。先日、税務署から申告書が届き、ようやく申告の準備を始められた方もいらっしゃるかもしれません。これから各地で開催される申告相談会を前に事務局から相談会場にお越しになる時の注意点を以下に列記しますので、ご確認下さい。

- ①年金を受給している場合は、源泉徴収票の添付が必要になります。忘れずにお持ち下さい。
- ②年金を支払っている場合は、支払証明書の添付が必要になります。忘れずにお持ち下さい。
- ③国民健康保険・介護保険料などは、年間の支払合計額を集計してきて下さい。(役所から発行される支払証明書があれば、そちらをご持参下さい)
- ④昨年の申告書の控えは今年の申告書に漏れがないかを確認する資料となりますので、必ずご持参下さい。

民商のなんでも相談 税金・融資・労働保険・税金滞納など…… いますぐお電話でご予約を

会費は15日までに事務局に届けてください 月初めの集金にご協力を ~会計 正岡修~